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Zitat von Anaerob 

Also lt. AZ war die Pyro wohl doch nicht genehmigt ( AZ-Quelle: Haltermann ) ... was
stimmt denn jetzt?
http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/153020

Wer hat behauptet, dass diese Aktion genehmigt worden wäre? Habe ich nirgends gelesen.
Das hätte mich auch gewundert, denn der Club/die Stadt kann nicht erlauben, was generell
verboten ist. Da gibt's dann wieder Zoff mit DEL/DFB.
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